

! zum 10. 8. 2003, S 1

Schlosscafé-Verein findet viele Anhänger

Gauting ■ Der Verein „Rettet das Schlosscafé“ ist in dem ersten Monat seit der Gründung schon auf 180 Mitglieder angewachsen. Die Hälfte kommt aus Gauting, andere zum Beispiel aus Starnberg, Germering oder München, teilt der Vorsitzende Jürgen Schade mit. Der ehemalige Gemeinderat und seine Mitstreiter setzen sich dafür ein, dass das kleine Lokal im Schloss Fußberg eine neue Bleibe in der Remise nebenan findet. Bis zur Septembersitzung nach den Ferien wollen Vereinsmitglieder deswegen Gespräche mit Gemeinderäten führen. Außerdem ist am Samstag, 19. September, ein Herbstfest geplant. rzl